

Le Président de Cuba demande d'encourager l'intérêt pour les sciences exactes

Image not found or type unknown

La Havane, 14 février (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a convoqué ce lundi les académiciens du pays à encourager dès le plus jeune âge l'amour pour les sciences exactes et naturelles avec des méthodes attrayantes.

Selon les actualités de la télévision cubaine, le responsable a encouragé à travailler sur les motivations et a assuré que les enseignants avaient un rôle majeur à jouer. Il a également plaidé pour la création d'émissions de télévision expliquant de manière créative l'application des sciences fondamentales à la vie.

À cet égard, il a évoqué la possibilité d'un programme d'action pour soutenir l'effort de l'UNESCO qui a déclaré 2022 Année internationale des sciences fondamentales pour le développement.

Les universitaires cubains ont proposé de faire imprimer des livres, des brochures et du matériel éducatif avec des expériences, des exercices et des idées sur la façon dont les sciences fondamentales et d'autres sont liées à la vie quotidienne.

Le professeur Luis Alberto Montero a évoqué les principales problématiques des sciences fondamentales dans le pays, ainsi que le programme national pour combler le déficit de ces professionnels.

«Nous devons trouver un moyen de transmettre le caractère inclusif des sciences, pour les comprendre dans toutes les dimensions», a-t-il déclaré.

Pour Cuba, avec une grande tradition de développement scientifique, il est déterminant de renforcer la formation des professionnels des sciences exactes et naturelles, ont conclu les experts. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286199-le-president-de-cuba-demandedencourager-linteret-pour-les-sciences-exactes>



Radio Habana Cuba